

献血学習 ～献血の大切さについて～

2月17日(木)、江上先生の高校時代からの友達である木下詩織さんを講師にお招きして、1、2年生を対象にした献血学習をオンラインで実施しました。木下さんと江上先生は同級生で、高校時代に



同じサッカー部に所属し、汗を流して切磋琢磨した関係です。木下さんは、ご自身が白血病を患い、今現在も闘病生活を送っておられ、その体験談をもとに献血の必要性をお話下さいました。生徒たちはその言葉の重みを感じながら熱心に話を聴き入っていました。最後に木下さんがおっしゃった「色々な人の支えがあるから自分も頑張っている」という言葉はとても心に残りました。



バレンタイン フラワーアレンジメント講習会

2月4日(水)、図書文化委員会・華道部共催のフラワーアレンジメント講習会が、多目的教室で開催され、10名の生徒・先生がバレンタインデーにふさわしい、チョコレートの菓子をおしらったフラワーアレンジメント作りに挑戦しました。



卒業間近の3年生におけ、エール!!

2月18日(金)、卒業間近の3年生におけ、3年生学年団の先生方が、サプライズでダンスパフォーマンスやビンゴ大会を行いました。3年生の皆さんの表情を見ていると、そのエールを受け取り、照れくさそうとも嬉しそうとも取れる表情を浮かべるとともに、今まで実感が湧いていなかった『卒業』を、少し実感しはじめたようにも見えました。



第73回 和歌山県 高等学校 書初会中央展

第73回和歌山県書初会中央展において、選考の結果、1年A組の下谷七海さんの作品が特選に選ばれました。(コロナ禍のため、昨年に続き今年も残念ながら展示会はありませんでした。)

感謝の気持ちを込め清掃活動!!

2月9日(水)、3年間お世話になった校舎やグラウンドに感謝の気持ちを表すため、3年生が清掃活動を行いました。古い校舎ですが、みんなの心掛けでいつも綺麗に保たれています。閉校まであと2年間、3年生の思いを引き継いでみんなで大切に使いましょう。



図書室



教室



グラウンド